

Via Amendola 12/14  
13836 Cossalto (Biella) Italy  
Tel. +39 015 98 99 511  
Fax +39 015 98 42 211  
sales@lawer.com  
www.lawer.com

Lawer предоставляет продукцию, решения и услуги для промышленности с целью повышения надежности, безопасности и эффективности операций дозирования и распределения микро-ингредиентов в виде порошков и жидкостей. Положение компании на рынке в качестве ведущего мирового поставщика продукции и решений, а также ее ориентация на установление жестких стандартов во всех сферах деятельности отражены в девизе компании: «Истинная точность». Компания Lawer имеет более чем 50-летний опыт поддержки клиентов для обеспечения высочайшего качества продукции. Ее способность к этому основана на «итальянском качестве» продукции и услуг в сочетании с постоянными инвестициями в развитие передовых технологий. В результате, более 2500 клиентов оказали доверие этой компании и позволили ей за свою долгую историю предоставить им тысячи систем и решений. Благодаря присутствию во всем мире компания



Lawer supplies the industry with products, solutions and services to increase the reliability, safety and efficiency of dosing and dispensing operations for powders and liquids micro-ingredients. Lawer covers a market position in which it is leader as global product and solution provider and it sets strong and high standards in all areas of its business. That is reflected in the company motto: "the true accuracy". Lawer has more than 50 years' experience in supporting the industry to ensure the highest quality of the products. Its ability to do so is based on the "Italian quality" of its products and services combined with continuous investment in developing leading technology. As a result, more than 2,500 customers put their trust in this company having allowed it to supply them with thousands of systems and solutions during its long history. Via a world-wide presence, Lawer stands beside its customers around the globe and through the whole life cycle of its products, from the assistance with selecting the right equipment, design-in support, installation and after-sales service. Lawer is a global automatic dosing and dispensing systems manufacturer based in Biella area, providing products for various industries as textile, cosmetics, painting/coating, food, plastic and rubber. Lawer strongly invests in quality and excellence, service, engineering support, after-sales service, assistance and innovation, and it encourages and facilitates a company culture of systematic and sustainable creativity and innovation. Lawer provides automatic powder dosing systems with single scale technology, double scale technology and multi scale technology to organize production in an innovative way by automatically weighing the powder micro-ingredient components of recipes and batches in different processes of the food preparation industry. **Advantages and benefits: accuracy - repeatability - traceability - security - efficiency - saving - know-how protection** For applications in small-medium size laboratory, Lawer offers different models of UNICA systems:



Lawer поддерживает своих клиентов на протяжении всего жизненного цикла продукции: от помощи в выборе подходящего оборудования, до поддержки в проектировании, установке и послепродажном обслуживании. Lawer - мировой производитель автоматических систем дозирования и распределения, находится в городе Бьелла, Италия и поставляет продукцию для различных отраслей промышленности, таких как: текстильная, косметическая, лакокрасочная, пищевая, пластмассовая и резиновая. Lawer последовательно инвестирует в качество и превосходство, сервис, техническую поддержку, послепродажное обслуживание и инновации, а также поощряет и развивает корпоративную культуру систематического и устойчивого творчества и инноваций. Компания Lawer предлагает автоматизированные системы дозирования порошков с одновесовой, двухвесовой и многовесовой технологией для инновационной организации производства путем автоматического взвешивания порошковых микро-ингредиентов по рецептам и партиям

в различных процессах приготовления пищевых продуктов. **Выгоды и преимущества: точность - повторяемость - прослеживаемость - безопасность - эффективность - экономия - защита ноу-хау.** Для применения в малых и средних лабораториях Lawer предлагает различные модели систем UNICA: **UNICA TWIN** - силосы емкостью 100 л / одновесовая или двухвесовая технология / 12-24 или 36 силосов **UNICA HD** - силосы емкостью 50 л / одновесовая технология / 8 или 24 силоса **UNICA MD-SD** - силосы 18-36 / 12-24 л / одновесовая технология / 13 силосов Для применения в промышленном производстве Lawer предоставляет системы с высокой производительностью и эффективностью. **SUPERUNICA** - полностью автоматическая система взвешивания / вместимость силоса 300, 150, 100 и 50 л, одновесовая технология. **SUPERSINCRO** - автоматическое дозирование в термоформованных мешках из трубчатой пленки / многовесовая технология. [www.lawer.com](http://www.lawer.com)



**UNICA TWIN**, 100 l capacity silos /single or double scale /12-24 or 36 silos  
**UNICA HD**, 50 l capacity silos /single scale /8-16 or 24 silos  
**UNICA MD-SD**, 18-36 / 12-24 l capacity silos single scale/13 silos  
For application in industrial production, Lawer provides systems with high productivity and efficiency.  
**SUPERUNICA** fully automatic weighing system / silos capacities (300, 150, 100 and 50 l) / single scale technology  
**SUPERSINCRO** automatic dosing operations in automatic thermoformed bags consisting of tubular films/multi scale technology.  
[www.lawer.com](http://www.lawer.com)



# AUTOMATIC POWDER DOSING SYSTEMS

